
#FiqueEmCasa

PENSO, LOGO CRESÇO

Já pensaste porque é que damos tanta importância aos gostos (ou likes) nas publicações nas 
redes sociais? Será que isso nos traz verdadeira felicidade?

O filme                            de Daniel Roque, conta a história de Manuel que usa as redes sociais 
para combater a solidão.

Vamos Lá Filosofar

Cinema Com Filosofia

https://vimeo.com/132025457

Será que a aparência corresponde à realidade?

Será que os amigos online são verdadeiros?

“Lingo”


